



“Se pacifica porque se pacifica”, Santiago Creel sobre la violencia en México

El aspirante a la candidatura del Frente Amplio por México, Santiago Creel, habló recientemente acerca de la inseguridad en México. El actual presidente de la Cámara de Diputados aseguró que se deben tomar acciones acertadas en contra de la delincuencia y compartió su punto de vista al respecto del tema. Las declaraciones de Creel surgieron durante su visita a Michoacán el pasado sábado. El aspirante dio a conocer que ya tiene una estrategia de seguridad preparada en caso de llegar a la presidencia. Incluso destacó que su propuesta pone por encima labores de inteligencia que el uso de armas.

<https://notigram.com/mexico/nacional/se-pacifica-porque-se-pacifica-santiago-creel-sobre-la-violencia-en-mexico-20230730-1048011>